

Nachtrag zum Anwesen Neteler / Hörstmann / Rönker

Mit freundlicher Genehmigung dem Buch „850 Jahre Schwege“ (etwas abgewandelt) entnommen. Fotos wurden von Werner Rönker zur Verfügung gestellt.

Der Hof Rönker-Hörstmann in der Bauerschaft Schwege Nr. 55 wird schon im Jahre 1545 als Köttereilüdecke-Vodde erwähnt. Die Köttereilüdecke war gutsherren- und schatzfrei.

Durch die Heirat von Johann-Hermann Neteler aus Langwege (siehe vorstehenden Bericht von Pfr. em. Clemens Heitmann) und der Enkeltochter des Eigners Sieve gelangte der Hof in den Besitz der Familie Neteler.

Die jüngste Tochter Anna-Margaretha war die Erbin und heiratete 1853 Hermann-Heinrich Hörstmann aus Langwege. Die Kinder des Sohnes Heinrich und dessen Ehefrau Elisabeth, geb. von Drehle aus Langwege = Katharina * 1901/+ 1982, Bernhard *1904 /+ 1991, Maria *1906 /+1976 blieben ehe- bzw. kinderlos. Sie nahmen Antonia Maria Möser als Adoptivtochter an. Sie heiratete 1947 Josef Rönker aus Fladderlohhausen